
MALOS PARA GOBERNAR PERO
BUENOS PARA LOS NEGOCIOS

Una grmdeccpcióngeneralizada se ha
producidoen el ánimo de la opinión pú
blica ante los trágicos acontecimientos
ocurrido en la guardería privatizada
ABC deüermosillo Sonora donde el
público lector ya tiene amplio conoci
miento del drama que se vive en mu
chas familias del norte del país por el in
cendio en dichas instalaciones caren
tes de medidas de seguridad a conse
cuencias de lo cual han perecido hasta
el momento de redactar esta informa

ción 44 infantes Y más impactoTía
causado tambiéríél saberque parientes
de Margarita Zavala la esposa del pre
sidente Felipe Calderón son los pro
pietarios de dicho negocio muyjugó
sopor cierto y queuna de las dueñas de
la concesión Marcia Gómez del Cam
po es una de las mujeres linajudas
en Sonoray que también figuran como
propietarias dos cónyuges de altos fun
cionarios de Sonora La lectora So
nia Delgado de Mandila residente en la
colonia Hipódromo Condesa dice estar
sumamente impresionada ante estos
acontecimientos producto de la vora
cidad de gente sin escrípulos pues se
gún las informaciones la guardería
ABC estaba en una nave industrial ea

rente de medidas de seguridad Parala
lectora Enriqueta Cruz García vecina
de la colonia Condesa el caso de Ce
cilia Landerreche Gómez Morín perte
neciente atamás raneta aristocracia de

la sar^teazd paiiista es imperdona
ble y digno de ser analizado por lajus
ticia puesto que esta dama como pre
sidenta del DIF ^mientras sea manteni

da en el cargo por el presidente Calde
ron tiene la obligación de reunjr cua
troveces al año al Sistema Nacional de
Guarderías y sólo lo ha hecho una vez
en lo que va de la administración cal
deronista Teobaldo Gutiérrez veci
node lacolonia Doctores por suparte
afirma que es totalmente revelador el
clima de corrupción que se padece en
los medios oficiales incluso en los más
altos el hecho de quefcl ser detectada un
arwmalía como el incendio en la guar
dería privatizadaABC de Hermosillo
Sonora salga a la luz pública que en
medio de tantas tragedias que sufre el
r«et k de Méxicola existenciadejugo
sos negocios de parte de funcionarios
que aprovechan sus puestos para enri
quecera sus familiares como ha ocurri
dodesdebépocadeVicente Foxy con
tinúa sucediendo en la actual administra
ción Invariablemente los lectores se

muestran impactados ante el hecho de
pie los funcionarios en turno sean ma
los para gobernar y muy buenos para
los negocios

GüAumÉHOc
NO LLUEVE Y AMAGA LA SED

Ruperto Hernández de la colonia Po
lanco expresa el temor de que en caso
de prolongarse el inicio formal de la
temporada de lluvias puedaproducirse
una emergencia en la ciudad de Méxi
co con la sed como principal prota
gonista Eliector atribuye las angus
tias que se pasan en materia de abasto
de agua potable a la capital mexicana
el hecho dé que la Comisión Nacional
ddAgua Conagua haya descuidadoel
importante capítulo de dar manteni

miento a las instalaciones del Cutza

mala lo cual se agrava si se torna en
cuenta que los descuidos con Vicente
Fox sin interrupción hasta ahora

GUSTAVO A Madero
ARAGONÉS OTRA PLAGA

Ajuicio del lector Isaac Bemal Díaz
de la colonia Juventino Rosas él go
bierno federal deber hacerse una limpia
porque con el mal fario que le caracte
riza el pueblo mexicano afraviesa por
muy duras experiencias debido a los
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muchos problemas que en vez de s c
resueltos se agravan Cita que en él ca
so de la emergencia sanitaria» se ocasio
naron graves problemas á la industria
turística al perderse elcontrol en eles
tado de ánimo y difundir situaciones
que fueron totalmente desfavorables
para la economía interna de México
entre lo cuan debe apuntarse el daño
que sele hizoala creatividad porcíco
la cuya importancia se ha manifestado
enmediodetantas dificultades

CUAUHTÉHOC

PIDEN RENUNCIAA LANDERRECHE

Según Margarita Romero de Sánchez
y Gloria Fentanes de Aveleyra Ceci
lia Landerreche Gómez Morín presi
denta del Sistema Nacional para el
Desarrollo Integral de la Familia DEF

debe renuncia o ser renunciada de
dicho cargo debido a que no sejusti
fica que por su negligencia no se haya
podido comprobar que la guardería
ABC de Hermosillo Sonora donde
él último repote señala que han muer
to 44 menores de edad víctimas de
quemaduras por el incendio Qué se
desató Esperamos que el presidente
Calderón proceda en base al interés
supremo del pueblo mexicano y reci
ban el castigo correspondiente los cul
pables para que no se repitan trage
dias como ésta producto de la sed de
ganancias a costraxfe la seguridad de
las personas	

Gustavo A Madero
DANOS INCALCULABLES

Son incalculables los daños ocasio
nados a la industria porcícola a conse

cuencia de las falsas versiones propa
ladas durante la emergencia sanitaria
al atribuirle a dicho producto el origen

t del virus A HINI que finalmente se
comprobó científicamente que es de
origen humano pero no porcícola
expresa la Unión Libre de Tablajeros
de la República Mexicana En su opi
nión el secretario de Economía Ge
rardo Ruiz Mateos debe otorgar tanto
a ganaderos como a introductores y

propietarios de carnicerías los subsi
dios suficientes a fin de evitar un des
plome en esta actividad de la cual de
penden directamente más de 2000
fuentes de trabajo¦¦

¦ BE«tO JUÁREZ
MUCHA SED EN MIXCOAC

El lector IgnacioMacedq Rocha veci
no del antiguo poblado Íe Mixcoac
considera que cómo producto de la
voracidad del delegado en Benito Juá
rez Germán de la Garza en eso de otor
gar autorización ilimitadamente para la
construcción de condominios ahora
las zonas saturadas con nuevos departa
mentos en condominio sufren las conse
cuencias de la insuficiencia en el abas
to de agua potable Explica que una
de las áreas afectadas por dicha anoma
lía es la colonia Insurgentes Mixcoac
donde el agua es insuficiente para sa
tisfeceflagrandemandaquesehasus
citado ante el incremento artificial de
liberado e irresponsable de inmuebles
para habitación

Gustavo A Madero
GARANTÍAS AL PEREGRINO

Muchos descuidos se tienen con los
peregrinos que acuden a la Basílica
de Nuestra Señora de Guadalupe y
uno de ellos consiste en que k cal
zada de este nombre carece de me
didas de seguridad para que efpúbli
oo en general incluyendo los romeros
puedan ascender y descender de los
rfikrobuses en etarroyo poniente An
te eflo el lector RafeelGórnez García
vecino de la colonia Valle Gómez
considera necesario hacer reformas
en la calzada de Guadalupe para evi
tar los percances de tránsito que pue
den tener graVes consecuencias Hay
que dar buen trato al peregrino que
tiene que superar graves dificultades^

JÉtóy^iasta^Tepey^ estima
el señor Gómez

Venustiano Carranza
CAMBIAR EL AEROPOUERTO

Aunque ya sabemos que ese señor
Horcasitás es un bueno para todo o
sea que para nada sirve puesto qué
hasta hace poco estuvo en el Seguro

Sqcal y lo dejó convertido en desastre
según lo evidencia el incendio dé la
guardería en Hermosillo Sonora y ac
tualmente es el mero mero en la Se

cretariadeC^murttcacionesyTrans
rx»tes elcaso esquedaeropÉertein
tejrnaciaBMyañmí debe seguir dentro
de la zona urbana del DF y por tanto
sería conveniente que se renuncie a
Horcasitas para que con otro andar de
la SCT que sea capaz^ lograr el tras
lado de lá teminal aérea a Tizáyuca
con lo cual desaparecería la zozobra
de muchos capitalinos del oriente el
DF expresa Luis EduardoTorres ve
cino de la colonia Jardín Balbuena

Gustavo A Madero
SE SECA EL LAGO ARAGÓN

Una de las consecuencias de la sequía
en el Valle de México es que el fago ar
tificial de San Juan deAragón ha baja
do de nivel considerablemente y el le
cho se encuentra lodoso debido pre
cisamente a la insuficiencia de agua
El reporte es de uno de los empleados
de dichtfcentro de esparcimiento que
solicita no demos a conocer su nom

bré para evüar que lo despidan por re
velar esta verdad Seríala que porotra
parte en términos generales el bos
que de San Juan de Aragón está des
cuidado en materia de mantenimiento
y los árboles en su mayoría eucalip
tos se encuentran plagados sin que
las autoridades del gobierno del Dis
trito Federal se den por enteradas

Coyoacáh
CAOS EN LA DEMARCACIÓN

Como junier que es Heberto Castillo
hijo del extato políticodel mismo nom
bre resultó un fiasco en el cargo de de
legado en Coyoacán Vecinos del Cen
tro Histórico de la demarcación se en
cuentran totalmente desilusiofiados con

la actuación del impreparado pero so
berbio funcionario Nuestros informan
tes que solicitan omitamos sus nom
bres porque el tal Hebeitito es muy
vengativo subrayan que mal termina
su administración ante tanto desacier
to y falta de cahdez humana en el trato
con la gente Confian en que en las pró
ximas elecciones sea elegido un ele
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mentó con experiencia y tacto para su
trato con la ciudadanía Piensan que el
próximo delegado debe ser además
una persona de cultura porque Coyoa
cán es un rincón del Distrito Federal
donde la historia el artevirreinal ia tra
za urbana del período virreinal etc
merecen un trato adecuado para con

servaeste patrimonio cultural

TlAhuac
AGRESIÓN A LA ECOLOGÍA

Ejidataríos de San Francisco Tlal

tenco manifiestan sutemorde que elje
fe del GDF Marcelo Ebrard Casau
bón sesalga coola snya a costa del
patrimonio de les hombres del campo
en el sureste del Distrito Federal don
dé es necesario no dañar al medio anK
biente que influye sobre el clima enJÍ
ciudad de México	¿^
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